

## "Busco jugador de fútbol famoso y soltero": hizo un pedido por un insólito motivo y se volvió viral



Luego de que la **Selección Argentina ganara la Copa del Mundo**, millones de aficionados de todo el país se volvieron grandes fanáticos de los integrantes de la «Scaltoneta».

En esta ocasión, una hinchita argentina **se mostró con ganas de conocer a alguno de los jugadores**, por un particular motivo, que sorprendió a todos en **Twitter**.

**«¡URGENTE! Busco jugador de fútbol famoso que esté soltero para ponerme en pareja y poder ir al casamiento de Tagliafico el 27 de diciembre, donde estará toda la Scaltoneta. DIFUNDIR»**, escribió Martina.

El tuit generó todo tipo de comentarios.

En cuestión de minutos, la autora del tuit **se hizo viral en la red social del pajarito**, y

muchos bancaron el insólito pedido de la joven, ya que más de uno sueña con ponerse en pareja con alguno de los héroes de la Selección.

El particular pedido de Martina cosechó más de 100.000 «*Me gusta*» en Twitter, así como también obtuvo un sinfín de «*Retweets*» y todo tipo de comentarios.

## LA REACCIÓN DE LOS USUARIOS DE TWITTER

Ante la repercusión del tuit, algunos aprovecharon su oportunidad y le tiraron un “lance” a la joven viral: **«*Hola. Cumplo con todos tus requisitos. Viudo. Famoso gracias al fútbol. Lo único que no sé, es si Tagliafico me va a invitar, porque todos los que me conocieron jugando, tendrían 100 años. Casi todos murieron, y los que viven tienen Alzheimer*»**, bromeó un usuario.

Asimismo, otro internauta aprovechó para contar cuál va a ser su participación en el casamiento de Tagliafico: **«*Yo trabajo haciendo eventos de barra y hoy me avisaron que tengo el casamiento de tagliafico, LE VOY HACER UN FERNET A MESSI HERMANO*»**, comentó.

Por otro lado, hubo muchos que le tiraron abajo el sueño a Martina. **«*Están todos casados, con novias y mínimo dos hijos. No sé de donde sacan tiempo estos pibes para tener 25 años y tener todo lo que uno hace en 40 años*»**, escribió un «hater», mientras que otro preguntó: **«*Pregunta sería, ¿hay algún soltero en la Scaloneta?*»**.

Una infinidad de usuarios se mostró con ganas de asistir al casamiento de Tagliafico.

Como era de esperarse, también estuvieron las que se sintieron identificadas con la autora del tuit e hicieron un pedido similar: **«*Posta hermana, necesito saber quién de la Selección está soltero, o quien entra como nuevo para el Mundial 2026. Si el destino no me quiere botinera, obligaré al destino a que me convierta en una*»**, bromeó una usuaria, y muchas coincidieron con ella.

En ese sentido, otra joven desesperada por asistir a la fiesta de casamiento del número 3, escribió: **«ESTOY DISPONIBLE PARA CUALQUIER FAMILIAR DE TAGLIAFICO, PUEDO SER LO QUE QUIERAN QUE SEA».**

Fuente: Crónica